

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ANNULATION DE LA CÉRÉMONIE DES BACHELIERS DU GOSIER

GOSIER, LE 29 JUILLET 2020 — Le Maire du Gosier, Cédric CORNET, informe la population et plus particulièrement les jeunes bacheliers du Gosier qui s'étaient inscrits à la cérémonie du 30 juillet, que celle-ci ne se tiendra pas en raison de la survenue d'un foyer de Covid-19 détecté récemment sur le territoire de la Guadeloupe.

Tout regroupement de personnes est à éviter pour limiter au maximum la propagation du virus.

Le maire du Gosier renouvelle ses félicitations à l'ensemble des lauréats et indique que le respect des gestes barrières reste la garantie pour rester en bonne santé.